

# OPINI PUBLIK

## Sebanyak 66 Personel Polresta Mataram Ujian 20 Teknik Beladiri Polri Yang Wajib dikuasai

Syafruddin Adi - [MATARAM.OPINIPUBLIK.ID](http://MATARAM.OPINIPUBLIK.ID)

May 3, 2024 - 09:09



Mataram NTB - Sebanyak 66 personel dari Polresta Mataram terdiri dari IpdA ke Iptu 1 orang, Aipda Ke Aiptu 32 orang, BriPKa Ke Aipda 8 Orang, Brigadir Ke BriPKa 3 orang Briptu Ke Brigadir 18 orang dan BriPda Ke Briptu 5 orang telah mengikuti ujian Beladiri Polri sebagai persyaratan Usulan Kenaikan Pangkat (UKP) Periode 1 Juli 2024 bertempat di Lapangan Mapolsek Sandubaya. Jumat,

(03/05/2024)

Tim Penguji Beladiri Polri ini terdiri dari Iptu Putu Agus Mas Purnomo, Aiptu Gede Swastikawan Aiptu Dewa Adi Mahardika, Aipda Dedy Kresna Wahyudi yang didampingi oleh personel Bag SDM Polresta Mataram.

Dalam ujian kali ini seluruh peserta 66 personel akan dinilai 20 teknik bela diri Polri yang wajib dikuasai guna melengkapi diri dengan kemampuan saat bertugas di lapangan.

Kemampuan bela diri sangat berguna untuk menjaga diri dari serangan orang lain saat anggota kepolisian bertugas.

"Meliputi teknik dasar, teknik beladiri tanpa alat dan teknik bela diri dengan membawa alat dengan total 50 gerakan bela diri Polri," ucap Iptu Putu Agus Mas Purnomo sebagai Tim Penguji

Menurutnya teknik itu dilakukan untuk mempertahankan diri dari serangan orang dengan menguasai teknik-teknik menghindar, menangkis.

" Termasuk menyerang balik, baik dengan tangan kosong maupun dengan alat untuk melumpuhkan lawan, tentunya fungsinya guna melindungi, mengayomi, melayani masyarakat serta menegakkan hukum dengan menjunjung tinggi hak asasi manusia," terangnya

Sementara, Kabag SDM Polresta Mataram Kompol I Gede Ariadana SH MH menyampaikan jika tujuan adanya ujian bela diri sebagai insan Polri tentunya harus terlatih, handal dan selalu siap menghadapi segala gangguan dalam melaksanakan tugas.

" Kami sangat mengapresiasi semua peserta sangat bersemangat dalam ujian beladiri ini serta dedikasi yang ditunjukkan oleh seluruh personel Polresta Mataram dalam mengikuti ujian ", jelasnya

Kegiatan Ujian Beladiri Polri UKP ini merupakan langkah penting dalam menilai kemampuan dan kesiapan para anggota dalam menghadapi tugas-tugas kepolisian yang semakin kompleks dan dinamis. Saya sangat senang melihat seluruh anggota Polresta Mataram berjuang keras untuk mencapai hasil yang baik dalam ujian ini," ucapnya

Selain untuk kepentingan 12 kompetensi personel, diharapkan, dengan adanya kegiatan ujian seperti ini, kualitas dan profesionalisme anggota Polresta Mataram dapat terus meningkat, sehingga pelayanan kepolisian kepada masyarakat semakin baik ", pungkasnya. (Adb)